

Kennenlernfahrt

Kennenlernfahrt – Wir werden eine Klasse



In den ersten Wochen der Klasse 5 finden in allen Klassen die Kennenlernfahrten in das Jugendlandheim Greten Venn statt. Begleitet wird die Fahrt von den zwei Klassenlehrer*innen der jeweiligen Klasse und den 2 Sozialpädagogen unserer Schule. Die Schüler*innen haben dort in naturnaher Umgebung die Möglichkeit, sich an zwei Tagen mit einer Übernachtung außerhalb des schulischen Rahmens „kennenzulernen“. Dies können die Schüler*innen vor allem beim freien Spiel auf dem weitläufigen, mit Wald umgebenen Gelände, bei Gruppenspielen (z. B. Geländespiel) oder in den Aufenthaltsräumen und in der Zimmergemeinschaft am Übernachtungsabend.

Eingerahmt ist das Programm durch Übungen und Spiele, die den Schüler*innen zur Bildung und Festigung der Klassengemeinschaft und des Zugehörigkeitsgefühls in ihrer Gruppe verhelfen sollen.

Die Kennenlernfahrt bietet sowohl den Schüler*innen, als auch den Klassenlehrer*innen die Möglichkeit, sich gegenseitig besser kennenzulernen, sich in gemeinschaftlichen Aktionen und Spielen zu erleben und zu erfahren und so eine vertrauensvolle Beziehung zueinander aufzubauen. Dies bildet die Grundlage für das erfolgreiche Lernen in der Klasse und die Arbeitsatmosphäre im schulischen Alltag.

Internetauftritt des Jugendlandheims Greten Venn:

<https://www.greten-venn.de>

